

17. April 2023

Natalie Lengacher  
Im Schwizergut 15  
8610 Uster



### **Wortmeldung der Grünen**

An den Präsidenten des Gemeinderates  
Herr Jürg Krauer  
8610 Uster



### **Fraktionserklärung zum Spital Uster**

Sehr geehrter Herr Präsident  
Geschätzte Anwesende

Wir Grünen haben uns seit 2022 für den Verbleib des Spitals Uster auf der Spitalliste stark gemacht. Für die Gesundheitsversorgung im Oberen Glatttal und Zürcher Oberland ist das Spital Uster schlicht unverzichtbar. Wir sehen das positive operative Betriebsergebnis als gutes Zeichen. Es zeigt, dass der im 2020 eingeleitete Turnaround zu den gewünschten Resultaten geführt hat. Trotz dem negativen Ergebnis vom letzten Jahr halten wir an unserer Meinung fest – Uster braucht ein eigenes Spital!

Wir befürworten eine Aktienkapitalerhöhung. Die Spitalleitung muss jedoch am eingeschlagenen Weg der Effizienzsteigerung und der Kooperationen festhalten. Nur so wird sie die auch von der kantonalen Gesundheitsdirektion bis 2025 verlangte Kosteneffizienz und wirtschaftliche Stabilität erreichen. Ebenso muss sie - wie von den Grünen bereits mehrfach gefordert - endlich einen zukunftsfähigen Businessplan vorlegen. Dieser muss es in Zukunft auch ermöglichen, die zentralen Anliegen der Pflegeinitiative umzusetzen. Wir sind uns nämlich bewusst, dass das Personal die wichtigste Ressource eines Spitals ist.

Natalie Lengacher  
Fraktionschefin Grüne

**uster**

---